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第2566回例会 2017.2.8

３月８日　会員卓話　今村雄一郎氏
３月22日　夜間例会　会員卓話　田村　洋氏

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

「変化する年度・第一歩」

http ://fuj i - rc .com/

去る2017年１月25日(水)職業奉仕委員会活動の一貫
として大興製紙(株)様にて工場見学をさせて頂きまし
た。当日は22名の会員の皆様にお集まり頂き誠にあ
りがとうございました。大興製紙(株)様では、主にク
ラフト紙・袋用原紙・包装用紙を中心に産業用特殊
紙・家庭用特殊紙などを生産されており、原料であ
るパルプから製品の紙までを一貫生産で行う独立系
クラフト紙専業メーカーとのことでした。国産の針
葉樹チップから紙になる工程では、その迫力やスピ
ード感に圧倒され、目を見張るものがあり、広い工
場内で作業されている従業員の皆さまの姿を見ても
、声を掛け合い、安全第一に作業されていることが
うかがえ、整理、整頓、清掃の行き届いた工場を見
ても地域、環境にも配慮している会社であると思い
ました。
今回の工場見学の実施に当たり大興製紙社長の等会
員様にはご尽力頂き誠にありがとうございました。
その後の反省会では、時間がたつのも忘れるほどの
盛り上がりで、皆様との親睦を深めるとともに、大
変貴重な御意見を伺う事が出来ました事に感謝致し
ます。
今後も職業奉仕委員会活動におきまして、ご指導ご
協力のほど宜しくお願い致します。

野坂富士雄
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　 6名　　　27名　 　81.8%
2564回　1/18確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　5名　　　28名　 　 84.8%

2566回

榮賀　明職業奉仕委員会　委員長

～職業奉仕委員会より工場見学のお礼～
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佐 藤 昌 久

2016～2017 下期クラブ協議会(3)

等 　健 次　
国際奉仕委員会活動計画の実施について

Ⅰ. 計画
　①ロータリー奉仕の哲学に沿うものであること
　②国際理解､親善､平和の推進に資するものであること
　③富士ロータリークラブとして継続できる活動である
　　ことを方針として、情報収集に努め、富士ＲＣにふ
　　さわしい企画立案・実施を行うこととしました。
Ⅱ. 実施状況
　1.情報収集　　上記に次のとおり実施しました。
　　①石橋広明会員、山下いづみ会員　他
　　②富士山吉原ＲＣ
　　　　スピーチコンテスト、台湾芙蓉ＲＣとの交流、
　　　　中国留学生への米山奨学金
　　　富士宮ＲＣ
　　　　サッカーゴールの台湾寄付、横浜ＲＣ会員と
　　　　富士登山、交換留学生
　　③富士山日本語学校
　2.企画　　下期に次のとおり予定しています。
　　①卓話
　　　２月22日　近藤智恵美氏（富士山日本語学校長）
　　　３月29日　横山レイカ氏（富士市教育委員会
　　　　　　　　　　　　　　　外国児童生徒指導員）
　　　４月12日　佐野　茜氏（佐野力哉夫人）
　　②事業
　　　４月５日　外国人留学生の「岩本山施肥プロジェ
　　　　　　　　クト」への参加
　　③その他
　　　昨年10月16日　第３分区ＩＭ「台湾へのサッカー
　　　　　　　　　　ボール寄贈事業」
　　　　　　　　４名参加

佐 藤 昌 久　
広報・ＩＴ推進委員会

Ⅰ. 計画
　富士ロータリークラブの情報を会員並びに地域社会に
　発信し､クラブの奉仕活動に対する認識と関心を高め、
　クラブのイメージが向上するよう努めていく。
Ⅱ. 活動状況
　1.会報の作成（原稿作成）
　　①例会の内容（会長挨拶､幹事報告､５代スマイル､　
　　　　　　　　　出席報告）
　　②クラブの奉仕活動（交通安全街頭指導参加、
　　　　　　　　　　　　　　　岩本山公園施肥作業）
　　③クラブ行事予定
　2.疋田様　原稿の立上げ
　3.アドシップ
　　ホームページにアップして頂く
Ⅲ. 今後の活動
　　富士ロータリークラブを FACEBOOK ソーシャルメ
　　ディア等の利用を検討していく
Ⅳ. その他
　　マイロータリーへの登録のお願い

川 村 統 勇　
姉妹クラブ委員会

今年は京都洛南ＲＣを富士にお迎えする年でございます｡
２月18日　三養荘にて合同例会、懇親会　そして
２月19日　合同伊豆観光という計画を立てております。
皆さんで京都の方々をご歓待頂きますようご協力お願い
いたします。

望 月 昭 宏　
ロータリー財団委員会

いつもロータリー財団の活動にご理解ご協力頂き有難う
ございます。県より米山財団の寄付の強化要請がきてお
りますが、富士ロータリーのメンバーが少なく予算の厳
しい時の対応でした。最近ではメンバーも増えて岩間委
員長の報告の通り、やっと収支が改善してきたところで
す。今後順調に収支が改善されたときに、米山財団寄付
の増額を検討したいと思います。

　　　会計　岩間　章哲　
2016～2017年度　会計中間報告

・現在の通期予想では､岩本山看板修理費の発生により、
　富士中央病院へのオムツ寄贈額を10万円程度に抑えて
　いただければ、黒字着地が見込めます。
・但し、昨年同様、単年黒字化には夜間例会参加費収入
　の増加が必須です。幸い今期夜間例会への参加者数が
　前年比増加しております。是非、今後の裸会含めた夜
　間例会への多数参加をお願いします。
・また、今後開催予定の職業奉仕・姉妹クラブ・親睦委
　員会の皆様におかれましては、会員の皆様が是非次回
　も参加したいと思う楽しい企画をいただきながら、な
　るべく予算内での支出に抑えていただきますようお願
　いします。
・最後に下期会費未納の方は、14万円の会費振込をお願
　いします。


